
Les paroisses – d'Astorville - Bonfield - 
Corbeil – Parishes 

«On unceded land of the Algonquin Nation» 

Paroisse St-Thomas d’Aquin Parish  / Paroisse Ste-Bernadette Parish      
Paroisse Sacré-Cœur de Jésus / Sacred Heart of Jesus Parish 

1994 Corbeil Rd. Corbeil ON P0H 1K0 / TEL: 705-482-7999   Courriel/Email: abcparishes@gmail.com 
Les heures de bureau: Le jeudi 10h00 à 16h00 / Le samedi sur rendez-vous 

Office hours: Thursdays 10:00am–4:00pm / Saturdays by appointment 

ourabcparishes.com 

              Suivez-nous sur / Follow us at Paroisses A-B-C Parishes   //    YouTube:  Paroisses A-B-C Parishes 
Curé/Pastor : Rev. Cyril Okebanama, S.M.M.M. 

Paroisse Ste-Anne Parish - 241 Second Street, Box 160, Mattawa ON P0H 1V0    TEL : 705-744-5391 
courriel/email:  stannemattawa@gmail.com 

   CETTE SEMAINE :                       Fête/Celebration                                           Intention de messe/Mass Intention 
Samedi 24 janvier 
Lecteur/Reader:  Michel Martel 

16h30 
 

Corbeil * 
FR/EN 

   3e dimanche du temps ordinaire 
   3rd Sunday in Ordinary Time 
 

  †  Annette Dionne et famille 
      par/by les paroissiens du Sacré-Cœur 
      de Jésus (by the parishioners of Sacred  
      Heart of Jesus) 

Dimanche 25 janvier 8h30 Bonfield 
FR/EN 

    
 

  †  Pour les âmes du purgatoire 
      For the Souls in Purgatory 

 10h30 Mattawa   

LA SEMAINE PROCHAINE: 
Samedi 31 janvier 
Lecteur/Reader:  Nicole Giroux 

16h30 Corbeil * 
EN/FR 

   4e dimanche du temps ordinaire 
   4th Sunday in Ordinary Time 

  †  Richard Nadon  
      par Jeannette Delamorandière  et  
  †  Simone Filiatrault  
      par la famille Langlois 

Dimanche 1er février 8h30 Bonfield 
EN/FR 

   
 

  †  Robert Landry 
      par/by Sylvia Girard 

 10h30 Mattawa   
 

LA SEMAINE DERNIÈR:   
LAST WEEK :   (17-18 janvier) 

La Participation 
Attendance 

Offrandes / Offerings Fonds de réparation et d'entretien 
Repair & Maintenance Fund 

Sacré-Cœur de Jésus (Corbeil) 49  $520.00                              $50.00 

Ste-Bernadette (Bonfield) 33  $882.00                              $  0.00 
> Sacrement de la confession:  disponible 15 min avant toutes les messes. //  Sacrament of Confession: available 15 min prior to all Masses. 
> Le Rosaire:  les mercredis à 9h, paroisse Ste-Bernadette.                       //  The Rosary:  Wednesdays at 9:00 am, St. Bernadette Parish. 

* Diffusée en direct sur Facebook / publiée le lendemain sur YouTube.  //   * Live streamed on Facebook / posted next day on YouTube. 
 

 

Notes du Père Tim - Notes from Fr. Tim Moyle 
 

 

1) Bishop Brehl sent out a letter in January announcing the dates for the upcoming Pastoral Planning/Steering committee. He included the 

following paragraphs which highlight the point that we've been repeating at all the recent parishes. He wrote: 
 

It is especially important that every parish be represented at these meetings. I strongly encourage Parish Councils, Finance Councils, Catholic 

Women's League, Knights of Columbus, and other parish groups and organizations to send members to these meetings. However, it is important 

that as many parishioners as possible attend and take part. Please do not leave this to others. Each of you has a contribution to make. This is an 

important step in our process of pastoral planning. Other steps will follow. 
 

If you don't make the effort to attend, don't complain if you don't like the decisions that will be made regarding which parishes will remain open 

or forced to close. 
 

2) Here's another point to consider regarding this upcoming meeting. One of the facts that confront us as a diocese is the prediction that soon 

there will only be 10 priests to serve as pastors. While we have experienced this reality for the past few years, it's a new situation for most of the 

other areas of the Diocese. So you have a great deal of wisdom to share with the Steering Committee that will benefit everyone. So there are 

many reasons why each of our parish communities must ensure that it is represented by MANY members to guide the process going forward. 

Put another way, if you believe that there will be sufficient people who will attend, believe me when I tell you that more will be needed to 

ensure the Bishop and his steering committee chart a course forward that will respect our needs.  
 

3) The readings this weekend remind us that God continues to talk to us through his Church and in our hearts. One way to understand this is to 

recognize that His message can be found all around us. +Fred Henry (RIP) of the Calgary Diocese was one of my seminary professors back in 

the day and he repeatedly told us that every serious Catholic should have a bible in one hand and a newspaper in the other. Can you hear His 

voice in your life? If not, maybe it's because you are not looking for him in the events of our times and not because he's being silent! 
 

4) Our sympathy and condolences go out to the family of Beatrice Fowler whose funeral was celebrated in Mattawa on Saturday. I ask you to 

please keep her and her family in your prayers as they grieve Beatrice's death. 
 

5) Finally, I want to return to the point I made at the end of last Sunday's Mass in St. Anne's regarding the trend of neglecting a religious Church 

service at the time of the death of a family member. People seem to be forgetting that a funeral offers specific graces for the deceased, graces 

they are denied all too often these days. PLEASE work to remind folks of this truth because if they truly loved their deceased they would want 

to offer them every benefit possible to aid them as they enter eternal life.  

 
 

 

mailto:stannemattawa@gmail.com


 
January - is dedicated to the Holy Name of Jesus 

“Therefore, God also highly exalted him and gave him the name that is above every name,  
so that at the name of Jesus every knee should bend.......” 

(Philippians 2:9-11) 
 

Notes du Père Tim - Notes from Fr. Tim Moyle 
1) Mgr Brehl a envoyé une lettre en janvier annonçant les dates des prochaines réunions du comité pastoral/de pilotage. Il y a inclus les 

paragraphes suivants qui soulignent le point que nous avons répété dans toutes les paroisses récemment. Il a écrit : 
 

Il est particulièrement important que chaque paroisse soit représentée à ces réunions. J'encourage vivement les conseils paroissiaux, les 

conseils financiers, la Ligue des femmes catholiques, les Chevaliers de Colomb et les autres groupes et organisations paroissiaux à envoyer des 

membres à ces réunions. Cependant, il est important que le plus grand nombre possible de paroissiens y assistent et y participent. Ne laissez pas 

cette tâche à d'autres. Chacun d'entre vous a une contribution à apporter. Il s'agit d'une étape importante dans notre processus de planification 

pastorale. D'autres étapes suivront. 
 

Si vous ne faites pas l'effort d'y assister, ne vous plaignez pas si vous n'aimez pas les décisions qui seront prises concernant les paroisses qui 

resteront ouvertes ou qui seront contraintes de fermer. 
 

2) Voici un autre point à prendre en considération concernant cette prochaine réunion. L'un des faits auxquels nous sommes confrontés en tant 

que diocèse est la prévision selon laquelle il n'y aura bientôt plus que 10 prêtres pour exercer la fonction de curé. Bien que nous vivions cette 

réalité depuis quelques années, il s'agit d'une situation nouvelle pour la plupart des autres régions du diocèse. Vous avez donc beaucoup de 

sagesse à partager avec le comité directeur, ce qui profitera à tous. Il y a donc de nombreuses raisons pour lesquelles chacune de nos 

communautés paroissiales doit s'assurer d'être représentée par de NOMBREUX membres afin de guider le processus à venir. En d'autres termes, 

si vous pensez qu'il y aura suffisamment de participants, croyez-moi quand je vous dis qu'il en faudra davantage pour garantir que l'évêque et 

son comité directeur tracent une voie qui respectera nos besoins. 
 

3) Les lectures de ce week-end nous rappellent que Dieu continue de nous parler à travers son Église et dans nos cœurs. Une façon de 

comprendre cela est de reconnaître que son message se trouve tout autour de nous. +Fred Henry (RIP) du diocèse de Calgary était l'un de mes 

professeurs au séminaire à l'époque et il nous répétait sans cesse que tout catholique sérieux devrait avoir une bible dans une main et un journal 

dans l'autre. Entendez-vous sa voix dans votre vie ? Si ce n'est pas le cas, c'est peut-être parce que vous ne le cherchez pas dans les événements 

de notre époque et non parce qu'il reste silencieux ! 
 

4) Nous adressons nos sincères condoléances à la famille de Beatrice Fowler, dont les funérailles ont été célébrées samedi à Mattawa. Je vous 

demande de prier pour elle et sa famille, qui pleurent la mort de Beatrice. 
 

5) Enfin, je voudrais revenir sur le point que j'ai soulevé à la fin de la messe de dimanche dernier à Sainte-Anne concernant la tendance à 

négliger le service religieux lors du décès d'un membre de la famille. Les gens semblent oublier que les funérailles offrent des grâces spécifiques 

aux défunts, des grâces qui leur sont trop souvent refusées de nos jours. Je vous prie de rappeler cette vérité aux gens, car s'ils aimaient vraiment 

leurs défunts, ils voudraient leur offrir tous les avantages possibles pour les aider à entrer dans la vie éternelle. 

 

A copy of Bishop Brehl’s Letter to the Diocese (January 25, 2026) is available at the entrance of each parish and has been posted on our 

website: ourabcparishes.com.  //  Une copie de la lettre de Mgr Brehl à la diocèse (25 janvier 2026) est disponible à l'entrée de chaque paroisse 

et a été publiée sur notre site web : ourabcparishes.com. 

 
 
 

 
 
 

Open House / Kindergarten 2026-2027 Registration 
The first day of school is an important moment for children and their parents alike. To help every family prepare 
for this milestone with confidence, Conseil scolaire catholique Franco-Nord’s elementary schools are hosting 

Open House events this week from Tuesday, January 27, to Thursday, January 29.  These events include a complimentary 
supper!  To find the date for your local school visit www.franco-nord.ca  Locations include:  Mattawa, Bonfield, Astorville, North 
Bay, Sturgeon Falls, Verner, River Valley and Thorne. All families who have a child turning 4 years old in 2026 are welcome. 
 

Portes ouvertes / Inscription à la maternelle 2026-2027 
Le premier jour d'école est un moment important pour les enfants et leurs parents. Afin d'aider chaque famille à se préparer 
en toute confiance à cette étape importante, les écoles primaires du Conseil scolaire catholique Franco-Nord organisent des 
journées portes ouvertes cette semaine, du mardi 27 janvier au jeudi 29 janvier.  Ces événements comprennent un souper 
gratuit !  Pour connaître la date de la journée portes ouvertes de votre école locale, consultez le site www.franco-nord.ca. Les 
lieux sont les suivants : Mattawa, Bonfield, Astorville, North Bay, Sturgeon Falls, Verner, River Valley et Thorne. Toutes les 
familles dont un enfant aura 4 ans en 2026 sont les bienvenues. 
 
 
 

Our Condolences 
Once again, we offer our condolences to Annette Dionne’s family for whom today's Mass is offered at Sacred Heart 
Parish.   As the community where the Dionne story began, we pause to remember Annette and her siblings and the 
impact the Dionne Quintuplets and family had on this area.  May our Mass today bring healing and comfort to all 
those who mourn, and may our prayers, entrusted to God’s mercy, bring our loved ones into everlasting peace. 
 

Une fois encore, nous adressons nos condoléances à la famille d'Annette Dionne, pour qui nous offrons notre messe 
d'aujourd'hui à la paroisse du Sacré-Cœur.   En tant que communauté où l'histoire des Dionne a commencé, nous prenons le 
temps de nous souvenir d'Annette et de ses frères et sœurs, ainsi que de l'impact que les quintuplés Dionne et leur famille ont 
eu sur cette région.  Que notre messe d'aujourd'hui apporte apaisement et réconfort à tous ceux qui sont en deuil, et que nos 
prières, confiées à la miséricorde de Dieu, conduisent nos proches vers la paix éternelle. 
 
 
 
      
                        Every day is a grace......     
        
 
 

http://www.franco-nord.ca/

